

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



Rudy Reyes empujó seis carreras y condujo a Industriales a la semifinal de la XLIX Serie Nacional de Béisbol. Autor: Alex Castro Publicado: 21/09/2017 | 04:55 pm

Industriales clasifica a semifinales en la Serie Nacional

Los azules enfrentarán a La Habana, actual campeón, en la semifinal occidental. Esta noche continuará el último duelo de cuartos de final, entre Villa Clara y Santiago de Cuba

Publicado: Viernes 05 marzo 2010 | 05:22:03 pm.

Publicado por: Redacción Digital

Un «kilométrico» jonrón con la casa llena del antesalista Rudy Reyes puso a Industriales en la semifinal occidental de la XLIX Serie Nacional de béisbol. Los azules ganaron el pleito a Sancti Spíritus ocho carreras por tres en un abarrotado estadio Latinoamericano, que disfrutó hasta el delirio el colosal batazo.

Delante abrieron los Gallos, con una carrera en el cuarto episodio: pelotazo a Yulieski Gourriel, quien robó la intermedia y siguió de largo a tercera base por un error en tiro del receptor Frank Camilo Morejón. Yenier Bello ligó un hit al jardín central, y se abrió la valla.

Ya en el quinto, los espirituanos añadieron otra rayita más con sencillo de Yordan Calaña, que llegó a segunda por sacrificio de José Ramón Alfonso y anotó luego del doble de Yulieski al jardín izquierdo.

No conformes con el resultado, los azules lograron su primera anotación en el final del sexto capítulo. Stayler Hernández conectó sencillo, y luego recibieron bases por bolas consecutivas Serguei Pérez, Alexander Malleta y Yohandri Urgellés. Así, con la casa llena Rudy se vistió de la largo y convirtió al coloso del Cerro en un verdadero manicomio.

Antes de ese momento el abridor espirituano Ismel Jiménez tenía una tarde de lujo, pues solo había permitido tres hits a la batería azul. Luego, comenzó un largo desfile de lanzadores en la lomita de los Gallos.

Sancti Spíritus se mantuvo en la lucha todo el tiempo y logró otra anotación al inicio del séptimo inning, para cerrar aún más el marcador. Sin embargo, Industriales aprovechó el descontrol de los lanzadores rivales y marcó otras tres en el cierre de ese mismo episodio, gracias al sencillo de Rudy al jardín derecho, otra vez con las bases llenas. En total el antesalista capitalino empujó seis compañeros y fue la pieza clave del encuentro para el director Germán Mesa.

Mas sería injusto desconocer la labor del joven Armando Rivero, socorrista del abridor azul Arleys Sánchez desde el quinto episodio. Rivero sólo permitió una carrera a la batería espirituana en cuatro innings y dos tercios de labor.

Ahora los azules enfrentarán a La Habana, actual campeón, en la semifinal occidental. Esta noche continuará el último duelo de cuartos de final entre Villa Clara y Santiago de Cuba, serie que definirá el rival de Ciego de Ávila, el otro clasificado por la zona oriental.

<https://juventudrebelde.cu/index.php/deportes/2010-03-05/industriales-clasifica-a-semifinales-en-la-serie-nacional>